

## 校友会設立へ向けて発起人会を開催

横浜国立大学校友会設立発起人会が6月18日に開催され、本学関係者・基幹同窓会・学生代表等からなる発起人67名中48名が出席しました。

校友会設立発起人会は設立準備委員会座長の國分泰雄理事の開会挨拶から始まり、鈴木邦雄学長の挨拶、校友会設立準備室長の司会進行で設立趣意・組織の運営方針等の説明があり、設立準備委員会副座長の閉会挨拶で幕を閉じました。

鈴木学長の挨拶では校友会に対する期待感が述べられ、校友会としましては、大学を取り巻くステークホルダーを含む交流により、オールYNUのネットワークを構築していきたいと考えています。



今年の10月25日（ホームカミングデー開催日）が、正式な発足日となる予定です。

## フットサル場完成記念式典を開催

本学南地区運動場に設置されたフットサル場（ロングターフ人工芝コート2面：39m×20m、国際試合規格に適合）で、神奈川県教育委員会教育長、横浜市保土ヶ谷区役所区政推進課長及びNPO法人YNUスポーツアカデミー事務局長を来賓に招き、5月29日に完成記念式典を挙行了しました。

はじめに鈴木邦雄学長の挨拶があり、神奈川県教育委員会の桐谷次郎教育長から祝辞が述べられた後、森川施設部長から工事報告がありました。

最後に、鈴木学長及び来賓の方々による始球式に続き、本学サッカー部による記念試合が行われ、歓声の飛び交う式典となりました。

当施設は学生の練習場として使用される他、大学の地域貢献の一環として土日祝日には一般貸出も行

われ、健全な体力作り等の場所としても大いに役立つことが期待されます。



式典終了後に参加者全員で記念写真

## YNU プラウド卒業生文庫の披露式を開催

3月27日、附属図書館に設置された「YNU プラウド卒業生文庫」の披露式を開催しました。

同文庫は、本学を卒業して社会で活躍している方や顕著な成果を上げられた方など社会的貢献度の高い先達の業績を展示紹介することにより、在学生在が感銘や刺激を受けて将来の自分の姿を思い描き、生涯に亘る人生設計や自己実現に繋げることを目的としています。平成25年度は初年度として、同窓会から推薦された酒井恒氏、長洲一二氏、櫻井眞一郎氏の3名が「YNU プラウド卒業生」として認定され、その業績が展示されています。



披露式終了後に、関係者が展示物前で記念撮影

## 附属鎌倉中学校武道館「こけら落としの会」を開催

6月20日、附属鎌倉中学校に新築された武道館の「こけら落としの会」が開催されました。

附属鎌倉中学校長やPTA会長の挨拶の後、横浜国立大学の剣道部と柔道部の学生による模範稽古や中学生への指導があり、初日から気合いの入った声が響きました。

最後に教育人間科学部の木村昌彦教授（七段）が鎌倉中の山田敏英教諭（二段）を相手に柔道の技を披露し、技の美しさに感嘆の声が上がりました。

鎌倉に合う落ち着いた外観の128畳の柔道場は板張りの剣道場にもなり、会議室等としての活用もできます。エアコン完備で、建物外壁にはドライミストが出るなど、熱中症対策も万全です。



華麗な技を披露する木村教授



第9回横浜国立大学 平成26年10月25日(土)

# ホームカミングデー

= 「オール YNU 未来を拓く」 =



## ～メイン講演者が決定しました～



**新田 涉世 氏 (本学教育学部卒)**

川崎新田ボクシングジム会長、日本プロボクシング協会理事 事務局長

**テーマ：「リングが教室。」** ～ボクシングを通じた人間教育を目指して～

1967年生まれ 神奈川県秦野市出身、横浜国立大学教育学部卒業  
18歳で金子ジムに入門。大学在学中にプロデビューし1996年東洋太平洋バンタム級王座を獲得、「初の国立大卒王者」として話題になる。引退後、2003年に川崎市で川崎新田ボクシングジムを開設。地域密着とボクシングを通じた人間教育を提唱している。



### ～第9回HCD開催にあたって鈴木邦雄学長からのメッセージ～

早いもので本学のホームカミングデーの開始から9年を経ることになります。この間、卒業生、同窓会の皆様のご多大なご支援により、日本の国立大学としてその存在意義を広く示していくことができました。創立60周年の募金事業、学生へのキャリアサポートをはじめ、広範なご協力に大変感謝しています。本年はこれまでの8回に引き続き同窓会連合と大学が実行委員会を構成して開催することとなりますが、現在、横浜国立大学の関係者すべてが参加する校友会を具体的に検討中で、本年度中には設置することとしています。HCDは来年度から校友会を中心に開催することとなります。とは言え、卒業生・同窓会の皆様のご助力は欠かせません。今後も宜しくお願いいたします。最後になりますが、第9回の実行委員会の皆様に感謝を申し上げます。

### ～実行委員長挨拶～

Welcome to YNU-HCD 今年のテーマは「オール YNU 未来を拓く」です。メイン講演は川崎市多摩区でボクシングジムの会長として後進を育成している新田涉世氏(YNU 教育学部1992年卒)にお願いしました。高校3年で名門金子ジムに入り、横浜国大2年の時にプロデビューしました。平成8年に東洋太平洋というアジア圏のチャンピオンになりました。ボクシングを通じた人間教育を実践しています。その他に、学風・伝統を象徴するYNUの4つの精神「実践性・先進性・開放性・国際性」を実感できるイベントを用意しています。大学教職員・同窓会・サークル仲間・ご家族・ご友人を誘って頂き、多くの皆様方がYNU-HCDをお楽しみ下さい。YNU-HPも逐次更新しますのでご覧下さい。

第9回 YNU-HCD 実行委員長・山本恵一(昭和46年 教育学部卒)



☆交流会に参加希望の方は専用の振込用紙もしくは郵便局備え付けの用紙にて参加費をお振込みください。事前振込締切日：10月15日(水)  
事前振込み：3,000円 当日申込み：4,000円 学生：1,000円

ホームカミングデーHP <http://homecoming.ynu.ac.jp>

HPでは、順次、講演会や催事の内容をお知らせしていきます。

お問い合わせ先 HCD事務局 TEL:045-339-3158 E-Mail:hcd@ynu.ac.jp